
Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, realizou-se a reunião 

ordinária do Conselho do Fundeb (CACS-FUNDEB) às quinze horas, na sala do Conselho na 

Secretaria de Educação, Ciência e Tecnologia de Três Rios. Nesta reunião estavam presentes a Vice-

Presidente do Conselho, Sra. Viviane Santos Reis Alves, que conduziu a reunião na ausência do 

Presidente, Sr. Marcelo Dutra Sarpa (ausência justificada anteriormente), a Sra. Mônica de Souza 

Alexandre, a Sra. Isabel Meyer de Souza, a Srta. Iasmim Henrique Dias, Sra. Alessandra Gouvea 

Satiro, Sr. Leandro de Souza Oliveira e a Sra. Daniele Cristine Coutinho da Silva, que escriturou a 

ata devido ao falecimento da secretaria, Sra. Lenita. Esta reunião teve como objetivo a conferência 

da relação de funcionários pagos com a verba do Fundeb e seus locais de trabalho nesta secretaria, 

com a finalidade de responder ao Ministério Público sobre o questionamento feito a este conselho 

acerca da existência de funcionários que recebem de maneira indevida com recursos do FUNDEB, 

segundo denúncia. Também foi pauta da reunião a indicação do nome da nossa sala de encontro dos 

conselhos com o nome da funcionária Lenita Simas, que faleceu e era secretária tanto do Conselho 

do Fundeb quanto do Conselho Municipal de Educação. Era uma funcionária exemplar desta 

secretaria e merecedora de todas as homenagens possíveis. Quanto à conferência, verificamos na lista 

70% do FUNDEB até o nome Marcia Cristina Moreira do Amaral (folha 5). Quanto ao nome da sala, 

ficou decidido enviar um ofício solicitando permissão ao secretário a respeito da nomeação da sala. 

Nada mais havendo a ser tratado, encerramos a presente ata nesta data, Três Rios, 16 de novembro 

de 2023, às 16 horas, que vai devidamente assinada por mim e pelos demais presentes. Nada mais 

havendo a ser tratado, encerramos a presente ata às 17 horas, que vai devidamente assinada por mim 

e pelos demais presentes. 


